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洛阳·城事

□记者 王博东

11 日，本报 A03 版刊发报道
称，美国将对中国实施新签证措
施，学生签证有效期由目前的 1 年
延长至 5年，商务和旅游签证延长
至10年。在这样的利好消息下，有
业内人士分析，赴美签证审核或将
更严格。

新政出台：常赴美签证旅游
者是直接受益者

洛阳晚报记者了解到，洛阳仅有
四家旅行社具有出境资质，可为市民
提供代办签证服务。新政消息公布
后，已有市民将材料递交到旅行社申
请签证。

洛阳邮电国际旅行社副总经理
朱盈说，新政的实施，意味着市民申
请美国商务和旅游签证可获得10年
多次往返的有效签证，二次或多次赴
美包括申请签证时间和费用在内的
出游成本将大大降低。“目前，洛阳市
旅游市场办理美国签证的费用1000

多元。”朱盈说，该政策的直接受益者
是常赴美签证的商务、探亲、旅游的
市民。

洛阳津桥留学机构留学移民部
负责人杨曼称，新政对留学生也是一
个利好消息。

新的变化：个人游也能来场
说走就走的旅行

商业旅游签证延长至10年，并不
意味着可以在美一待10年。“目前赴
美旅游合法停留期一般为半年。”朱
盈认为，虽说不能长期居住，但也能
刺激一部分市民再次赴美旅游或者
探亲。“比如说，现在就有市民预约明
年春节期间的赴美旅游和探亲签证，
还有些年轻人则关注圣诞节、明年元
旦，打算赴美旅游购物。”

朱盈分析，新政带来的不仅有费
用的减免，还有续签手续的简化，市
民第二次赴美旅游时，便可直接拿着
护照和其他证件来一场说走就走的
旅行。“预计明年春节期间，赴美旅游
的市民将大大增加。”

业内人士：延长签证时间
后，审核或将更严格

洛阳晚报记者注意到，对于这一
新政，美国方面的说法是它将有效
促进美国就业增长，使中美之间的
联系更紧密。在国内，有人叫好，有
人分析“这是刺激中国人去美国消
费”，也有人关心“赴美签证的标准会
不会降低”。

对此，杨曼分析称，标准不会降，
反而有可能更严格。

杨曼介绍，自 2014 年 2月 6日
起，加拿大更新并实施了签证政策，
将签证的有效期延长至10年，可多次
往返，每年最多停留6个月，大大降低
了多次往返的签证费。“不清楚美国
是否效仿加拿大，但可以肯定的是，
加拿大新签证政策实施后，加拿大使
馆对入境者的资料审核严格了很
多。”杨曼说，不过，市民也不必过度
担心，只要以往没有不良出境记录，
且通过正规途径送签，成功签证的概
率还是很大的。

□记者 付璇 通讯员 杨凯

14日，洛阳晚报和市工商局12315
消费者申诉举报中心联合举办的“月月
3·15”活动将再次与您相约。

明日9时至11时，来自市工商局瀍
河分局、老城分局、西工分局、涧西分
局、洛龙分局、高新分局、专业分局、车
站分局、关林分局的12315工作人员将
在市工商局12315申诉举报中心，现场
接受消费者的咨询、投诉和举报。与此
同时，多台车辆也随时待发，助您维权。

温馨提醒：本次活动不设投诉主题，
您在日常购物时遇到的不公等均可投诉。
到现场投诉的消费者请务必携带相关购
物票据及凭证，除12315热线，您还可拨
打本次活动专线63196281。市工商局
12315申诉举报中心地址：解放路与纱厂
路交叉口北50米市工商局一楼大厅。

● 今年10月以来，伊滨区李村镇
相关部门深入辖区居民区、学校、企业
等人员密集场所进行拉网式安全检查
和防火宣传。 （张晓东）

● 11日，西工区政府组织公安、
安监、宗教、消防四部门成立联合检查
组，深入辖区宗教活动场所，开展拉网
式大排查，对发现的安全隐患进行集中
整改。 (王博东 张左宏)

明日，“月月3·15”
与您同走维权路

中国赴美商业旅游签证延长至10年，业内人士辩证看待这一利好消息——

赴美签证审核或将更严格

昨日，在西工区王村沟小学的校园里，
一场别开生面的红薯节正在举行。孩子们
一起挖红薯、画红薯、吃红薯，还用红薯藤编
织跳绳举行跳绳比赛。

之前，西工区王村沟小学有一块一亩
多的空地，师生们便在此种上了红薯，经过
师生们的悉心照料，现在，红薯丰收了，师
生们决定办个红薯节。在昨日的劳动课
上，小学生学习挖红薯、画红薯，跟着请来
的教师学习简单雕刻红薯，学生们还用红
薯藤编成跳绳进行跳绳比赛。收获的部分
红薯被教师们现场加工成多种形式，送给
孩子们品尝。当天，该校还邀请城乡帮建
学校西工区实验小学的师生们一起分享收
获的快乐。

记者 赵朝军 摄影报道

挖红薯、画红薯、吃红薯……

校园里的
别样红薯节

□记者 李砺瑾

本报北京讯 昨日在北京中国大饭
店召开的第七届国际跨国公司领袖圆
桌会议（IRMCL）上，由洛阳牡丹瓷股份
有限公司推出的牡丹瓷艺术灯具首次
面向全球国际跨国公司，吸引了中外跨
国公司领袖的关注。

本届会议由中国国际跨国公司促
进会与联合国开发计划署、联合国贸易
和发展会议、联合国环境规划署等共同
主办，来自17个国家150多个中外大型
企业的代表参加了会议。我省唯一受
邀企业洛阳牡丹瓷股份有限公司董事
长李学武在昨日下午举行的跨国企业
与中国新型城镇化产业国际论坛上进
行了主题发言。在随后的活动中，李学
武向来宾介绍了牡丹瓷艺术灯具，不少
参与本届圆桌会议的跨国公司企业家，
拿起放在会场中的牡丹瓷艺术灯具仔
细欣赏，表现出浓厚的兴趣。

经济合作与发展组织副秘书长史
蒂芬·卡普费雷尔对这种将艺术赋予日
常生活的举动十分赞赏，说牡丹瓷艺术
灯具是非常有创意的产品。

牡丹瓷艺术灯具
引跨国公司领袖关注

比比谁挖的红薯大

用红薯藤编的跳绳，环保又有趣

有人挖红薯，有人画红薯 看，我俩的成果


